



Excmo. Sr. Louis S. St. Laurent

sus funciones de Ministro de Justicia hasta el 10 de diciembre de 1946, fecha en que se dedicó enteramente a la cartera de Asuntos Exteriores.

Ya en 1945 desempeñó este cargo durante la visita del Primer Ministro King a Gran Bretaña y, en 1946, actuó como Primer Ministro durante una ausencia del Sr. King.

El Sr. St. Laurent fue vicepresidente de la delegación canadiense a la Conferencia de San Francisco de 1945 y presidente de la delegación canadiense a la primera sesión de la Asamblea General de las Naciones Unidas, celebrada en Londres a principios de 1946.

En octubre de 1946 y septiembre de 1947, el Sr. St. Laurent presidió las delegaciones canadienses a la segunda parte de la primera sesión y segunda sesión de la Asamblea General de ONU.

Fue elegido jefe del partido liberal en agosto de

1948 para sustituir al Sr. King.

El 10 de septiembre de 1948 el Sr. St. Laurent fue nombrado nuevamente Ministro de Justicia y actuó como Primer Ministro cuando el Sr. King asistió a la tercera sesión de la Asamblea General de las Naciones Unidas celebrada en París. En octubre de este mismo año, el Sr. St. Laurent sustituyó al Sr. King en la segunda parte de la reunión de primeros ministros de la Commonwealth celebrada en Londres.

El 15 de noviembre de 1948 fue nombrado Primer Ministro y Presidente del Consejo Privado.

Después de la derrota de su gobierno en las elecciones del 10 de junio de 1957, el Sr. St. Laurent y su gabinete dimitieron el 21 de junio del mismo año. No obstante, siguió siendo jefe del Partido Liberal y jefe de la Oposición en el vigésimotercer Parlamento.

A lo largo de sus nueve años de Primer Ministro, el Sr. St. Laurent asistió a seis conferencias de primeros ministros de la Commonwealth, en 1949, 1951, 1952, 1953, 1955 y 1956, visitando varias veces los Estados Unidos de América. Presidió la delegación canadiense a la coronación de la Reina Isabel II, en junio de 1953, y en febrero y marzo de 1954 realizó una serie de visitas oficiales alrededor del mundo, a través de Gran Bretaña, Francia, Alemania, Italia, Paquistán, India, Ceilán, Indonesia, Filipinas, Corea, Japón y Hawaii. En la primavera de 1946, asistió a una conferencia con los Presidentes de los Estados Unidos de América y México en White Sulphur Springs, West Virginia.

Tributo del Sr. Trudeau

El Primer Ministro Trudeau hizo la siguiente declaración al conocer la muerte del Sr. St. Laurent:

"Canadá acaba de perder a un gran canadiense, pero su trabajo es inmortal y su nombre irá siempre asociado con cualidades respetadas y admiradas por personas de todas partes del país.

"Hace ya mucho tiempo que el Excmo. Louis S. St. Laurent ganó el afecto y estima de los canadienses, como persona, funcionario público y estadista. Su cortesía y respeto por los demás le rodearon de un aura de amabilidad y señorío difícilmente encontrada hoy en día.

"Louis St. Laurent tenía gran fe en Canadá. Siempre animado por un profundo patriotismo, creía que no había honor más grande que servir a su país.

"Al entrar en la vida pública, su objetivo principal era fomentar la armonía entre canadienses. Su contribución a esta meta fue inmensa y en todo el país se convirtió en un símbolo de tolerancia y unidad.

"Los 16 años de servicio público fueron años muy benéficos para este país, tanto nacional como internacionalmente. Su legado ha penetrado todos los campos de la vida canadiense. Como Ministro de Justicia, Asuntos Exteriores y Primer Ministro desempeñó un papel importantísimo en el desarrollo social y de los sistemas constitucional y judicial de nuestro país.

"Utilizando la frase que él aplicó a otros, diremos que fue un patriota ilustre. Canadá es un lugar mejor, por haber vivido entre nosotros..."